

第363回三木市議会定例会 市長 閉会あいさつ

令和3年3月29日

第363回三木市議会定例会の閉会に当たりまして、一言、ごあいさつを申し上げます。

議員の皆さまには、去る2月25日の開会以来、本日まで33日間に渡り、終始ご精励を賜り、令和3年度の当初予算をはじめ、多数の重要案件について、本会議並びに各常任委員会において、それぞれ慎重なるご審議をいただきましたことに、深く感謝を申し上げます。

おかげをもちまして、このたびの市議会に提案いたしました議案につきましては、適切なるご決定を賜りましたことに、厚くお礼を申し上げます。

今期定例会におきまして、議員各位からいただきましたご意見、ご指導等につきましては、十分留意し、今後の市政運営に当たってまいります。

さて、この機会に、現時点での新型コロナウイルスワクチン接種の状況をご報告申し上げます。

三木市への第1回目のワクチン供給は4月19日の週が予定されており、翌26日の週に、まずは市内の介護老人福祉施設入所者から接種を開始いたします。

それ以外の65歳以上の高齢者への集団接種につきましては、国からのワクチンの供給状況を見ながら、4月下旬以降に発送を予定しておりますクーポン券がお手元に届いた段階で予約受付を開始させていただきますのでよろしくお願いいたします。

市では本番に備え、25日に市職員と医師会など関係団体によるシミュレーション訓練を実施しました。

また本日、新型コロナワクチンコールセンターを開設し、ワクチン接種に関する手続き等の問合せや相談を開始しております。

次に、気になる新型コロナウイルスの感染状況につきましては、三木市内では、幸いにして、2月中旬以降は落ち着いておりますが、兵庫県全体では、このところ再拡大の傾向にあり、また、変異ウイルスによる感染も増加しつつあります。

これ以上の感染のリバウンドを起こさないよう、この年度末、年度初めの歓送迎会、謝恩会、花見による宴会などは控えていただきますよう、お願い申し上げます。

現在、市から市民の皆さまお一人当たり2千円分のテイクアウト応援チケットを世帯宛てに順次お届けしています。

コロナ禍での外出自粛等の影響を受けた市内の飲食店を応援する意味を込めて、お弁当などのテイクアウト商品の購入にご利用いただき、ご自宅での団らん等にお楽しみいただきますようお願いいたします。

いよいよ4月1日から、吉川地域におけるデマンド型交通「チョイソコみき」の運行を開始いたします。

利用者からの事前予約により運行する乗合交通で、自宅又は自宅付近と所定の乗降場所を「ドア・ツー・ドア」で移動できる新たな公共交通として運行します。

吉川地域の方は、この機会にぜひ利用者登録をしていただき、ご利用していただきますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、議員の皆さまにはくれぐれも健康にご留意いただき、今後とも変わらぬ市政へのご指導、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。閉会のあいさつといたします。

ありがとうございました。